



COMMISSION DES EPREUVES

Réunion du 19 mars 2014 – LRT -17h

Présents : AH-KIAM Jean-Pierre – BERNICHON Guy – EL BOUKNIFI Lhoussen –
HOARAU Hubert - RAMIDGE BANE Patrick

- 1) La commission informe tous les compétiteurs que les calendriers sont consultables dans la Gestion Sportive sur le site fédéral et vous présente ses excuses pour cette présentation tardive.
- 2) Il ne faudra pas tenir compte de la nomination « non conforme » de certaines équipes (exemple : ST DENIS 13 au lieu de ST DENIS 4), mais les affectations dans leurs divisions respectives sont correctes et la composition des équipes est inchangée.
- 3) Certains ajustements ayant été réalisés ce matin même, il est préférable que les capitaines se mettent en relation pour s'assurer du lieu des rencontres.
- 4) Les finales ELITE se dérouleront cette année sur les courts du BOTC.
- 5) Le club de l'AMTSP nous a fait une demande de dérogation pour une qualification d'un joueur licencié moins d'un mois avant le début de la compétition : la commission est sensible à l'impossibilité pour un/une joueur(se) de ne pas pouvoir participer au Championnat par équipes mais ne peut y donner une suite favorable. Plusieurs demandes émanant de divers clubs de l'île ont reçus la même réponse.
- 6) La commission demande aux juge-arbitres d'être compréhensifs et tolérants sur l'horaire du début des rencontres, lors des journées d'élection.
- 7) Pour rappel, l'équipe recevante est marquée d'un : (*). Les procédures de saisie des résultats est inchangée.

Pour la Commission des épreuves
J-Pierre AH KIAM

